

Le respect du cessez-le-feu unilatéral décrété par les FARC-AP est confirmé en Colombie



Bogota, 30 décembre (RHC-PL) Le Front Large pour la Paix a assuré que les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) ont respecté le cessez-le-feu décrété de manière unilatérale le 20 décembre dernier.

Cette plateforme d'organisations sociales et politiques a confirmé qu'aucune violation du cessez-le-feu n'a été signalée.

Dans un communiqué, le Front Large pour la Paix a précisé que les FARC-AP se sont tenues à leur engagement, qui doit conduire à une solution définitive au conflit colombien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42289-le-respect-du-cessez-le-feu-unilateral-decrete-par-les-farc-ap-est-confirme-en-colombie>



Radio Habana Cuba